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第２２３９例会 報告（2018・3・16）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．ＩＭのご案内
５．会長報告

６．幹事報告
７．食 事
８．委員会報告

㈱ユニマーク 代表取締役 尾花靖雄様９．卓 話
例会終了後臨時理事会開催１０．点 鐘

◆ビジター
遠藤二三男君第２分区Ａガバナー補佐（桐生中央ＲＣ）

桐生中央ＲＣ 会 長 笠原 康利君
㈱ユニマーク代表取締役(桐生赤城ＲＣ)尾花 靖雄君

◆ＩＭのご案内

第２分区Ａガバナー補佐
遠藤二三男君

月 日(日)のＩＭとガバナー４ １５
歓迎会を桐生グランドホテルで行
います。歓迎会はガーデンパーティ

形式で開催する予定です。多くの会
員皆様のご登録をお願い致します。

桐生中央ＲＣ
会長 笠原康利君

ＩＭについてですが、基調講演は
本田パストガバナーにお願いしてい

ます。ＩＭの再開は本田ＰＧに依るものでしたので、
その辺について等お話し頂きたいと思っております。
その後、桐生中央ＲＣと桐生南ＲＣの合併の調印式を
行います。それから、各クラブの会員増強と公共イメ
ージ向上の実績発表をして頂きますので、宜しくお願
い致します。何はともあれ、楽しくＩＭを行いたいと
思っていますので、ご協力をお願いします。

天沼会長◆会長報告
１．先週の桐生市南公園早朝清掃では悪天候にもかかわ

らず多くの会員にご参加頂きましてありがとうござい
ました。また、金子パスト会長には紅梅の記念植樹に
まつわる詳しいお話しをお聞かせ頂きまして、大変参

ＳＡＡ考になりました。ありがとうございました。また
さんには早朝から朝食の手配をありがとうございました。

２． 日 水 に桐生 会長幹事会がパブコネクション７ ５ＲＣ( )
で行われました。主にＩＭと群大留学生交流会につい
て話し合いました。また、チャリティゴルフコンペの
寄付金は桐育乳児園に寄贈する事になりました。

３． 日(日)に桐生ＲＣ創立 周年記念式典が桐生プ１１ ６５
リオパレスで行われ、私と幹事で出席致しました。

４．明日 日(土)から 泊 日で会長エレクト･次年度幹１７ １ ２
事研修セミナーが伊香保福一で開催されます。正田会
長エレクトと浦野副幹事が出席します。

５． 日の例会で台湾東部地震被害義捐金の募金箱を廻２
し総額 円が集まりました。会員 人 円と３９,０００ １ １,０００
いう事で既に地区には 円を送金しました。本６３,０００
日再度募金箱を廻させて頂きますので、特に 日の例２
会をお休みされた方は、宜しくお願い致します。

幹事◆幹事報告 青山
◇本日例会終了後 で臨時理事会を行います。１Ｆ
◇次例会は早朝健康診断です。

(７時開始、場所 桐生メディカルセンター）
◇ＩＭの出欠表を回覧しますのでご記入下さい。
◇本日から春の旅行の参加費の集金を行っています。
◇４～６月のプログラム予定表を配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやまvol.216が配信されました。
３月１３～１５日の３日間に亘り桐生タイムスに野村滋会員投稿の◇

(各テーブルに配布)タイ･チェンマイ紀行文が掲載されました。
ガバナー事務所が３月２３日と４月９日お休みになります。◇

◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 4/5､4/12､4/19

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/26 桐生中央ＲＣ 3/1､3/8
桐生赤城ＲＣ 2/13､2/17･23､3/6

１１８８キロカロリー◆食事メニュー
帆立のサラダ、サーモンのホイル焼き、香の物、
豚肉のトマト煮、白飯、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ ８

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１６ ３ ７８.３３
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９０.４８ ６

□拠金委員会
小林 拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ (惠)

ＩＭ宜しくお願いします ガバナー補佐･遠藤君
本日は大変お世話になります 桐生赤城ＲＣ･尾花君
遠藤ガバナー補佐､桐生中央ＲＣ笠原会長ＩＭのご案
内ご苦労様です 天沼君､阿左美君

次ページへ続く
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尾花さん､卓話ありがとうございます 霜村君､
花房君､前原君､近藤君､江原君､向田君､小林 君(聡)

父の通夜･告別式では大変お世話になりました｡ありが
とうございました 下井田君
来週は早朝検診です｡ 時からだけど 時半には終わっ７ ６
てしまう｡ナゼだ？ 野田君
金子パスト会長からご説明戴いた 周年記念植樹紅１０

３０ 斎藤君梅 本初めて観ました｡感動でした
初めて南公園に行きました 越塚君
セブ島のお土産にココナッツオイルを貰いました 中里君

小林 拠金委員長◇ロータリー財団 (惠)

遠藤ガバナー補佐ご指導宜しくお願いします 前原君
尾花さん､卓話よろしくお願いします 阿左美君､

青山君､園田君､坪井君､浦野君､小林 君(聡)

明日から 日間 正田会長エレクト･浦野２ ＰＥＴＳ･ＳＥＴＳ
副幹事がんばって 天沼君
来週は早朝検診です｡よろしくお願いします 野田君

斎藤君南公園早朝清掃小雨の中大変お疲れ様でした
初めて南公園に行きました 越塚君
梅が満開です 乾君
結婚祝いを頂いて 花房君
エクストラバージンココナッツオイルは中鎖脂肪酸で
ダイエットに効果的 中里君

坪井拠金委員◇米山奨学
尾花さん､卓話よろしくお願いします

天沼君､阿左美君､家住君､青山君､乾君､小林 君(聡)

野村さん桐生タイムスのチェンマイ訪問報告｢二人の
斎藤君涙｣感動しました
野田君アレルギー外来やっています｡希望の家

ココナッツオイルは数年前から長いブーム｡食器棚の
中で熟成しているものもあるはず 中里君
先日赤城山頂で落としたメガネ長野市より届きました｡
親切な人に感謝 江原君

金子パスト会長□クラブ研修リーダー
先週の桐生市南公園の早朝清掃奉仕の際に、急に指

、 。名されてお話した為 記憶に幾つか誤りがありました
正しい内容をお話し致します。先ず 周年記念事業１０
として南公園に紅梅 本植樹の他に、高津戸荘に時３０
計塔１基を設置しました。また大間々のコノドント館

。前に時計塔を設置したのは 周年の記念事業でした１５
そして 年 月の南公園早朝清掃時にヤマモミジ１９９５ ３
を植樹した時の会長は西村会長で、 周年時の幹事１０
でした。ヤマモミジを植樹した時は、朝の例会を藪塚
の伏島館まで移動して行った覚えがあります。以上

◆ 葉下井田秀一パスト会長よりお父様葬儀に際しお礼の言

３月8日9日の父の通夜･告別式に際しまして、大勢
の方に御会葬いただき、また御供花･御香典を頂戴し、
更にはお手伝いをいただきまして、本当にありがとうござ
いました。改めまして厚く御礼を申し上げます。

３月１６日臨時理事会報告
１．桐生5ＲＣ群大留学生交流会負担金･登録の件承認。
２．ガバナー輩出依頼の件はパスト会長会に一任する。
３．岡野浩二会員転勤により3月末日にて退会承認。

< 会 社 概 要 >

商 号：株式会社ユニマーク
設 立：平成１４年４月(創業 平成１２年５月）
所 在 地：本社・ショールーム 桐生市相生町

第２工場兼配送センター 桐生市相生町
東京営業所／ショールーム

東京都千代田区神田佐久間町(秋葉原)
社 員 数：３０名(パート社員含む)
事業内容：オリジナル刺繍プリント加工全般､

ユニフォーム､輸入雑貨販売
（繊維加工事業､デザイン事業､ 事業､ＤＴＰ

事業､物販事業)ＥＣ
受 賞：平成２７年度 群馬県優良企業表彰

商業サービス部門 優秀賞

卓 話

㈱ユニマーク 代表取締役

尾 花 靖 雄 様
（桐生赤城ＲＣ所属
職業分類：衣類販売）

「ＩＴ活用
～下請け工場から

」製造小売業への転身～

過日の桐生赤城ＲＣと桐生西ＲＣの合同例会の席で、
私が幹事を務めた年度のガバナー補佐であった家住パス
ト会長からお話しを頂き、本日卓話をさせて頂く事にな
りました。私の会社の取り組みについて、特にＩＴを活
用しておりますので、その辺の事例を発表させて頂いて
何か皆様のヒントになればと思っております。

、 。それでは スライドをご覧頂きながら進めて参ります
先ず、会社の概要は下記の通りです。

会社の沿革は、先代が 年に刺繍工場を１９６５(昭和４０)
、 、創業し 私は他社の省力化機械の電気設計に従事した後
年 才の時に家業を継ぐことになりました。１９９２ ２６～７

その時の従業員は両親と私、パートさんの 名で、アパ４
レル業の下請けとして、バーバリーやアーノルドパーマー

１９９９等のワンポイントの刺繍を主にやっていました。
年に主要の取引先の中国進出により、売上が半年後には

％減になることがわかりました。その時迄、私は何７０
も知らずに 万円程の連帯保証をしておりまして、３,６００

２０００このままでは家族共倒れになってしまうと思い、
年に個人事業を立ち上げ独立しました。月々百万円づつ
返済しながらの起業でし
たので非常に苦労しまし

、 、たが 年に法人設立２００２
年には 年間の不眠２００３ ３

不休の努力により借金を
。完済する事が出来ました

年に本社屋完成、２００７
年に東京ショールー２０１６

ムをオープンしました。
「オリジナルワッペン製作という超ニッチな市場で

“日本一”になろう！」というビジョンを決め、ホーム
ページを作り、
下請け工場か
ら製造小売業
への転身に取
り組みました。

先ず、付き
合いのあった
アパレルメー
カーから撤退
をして、社内

あ す か セ レ モ ㈱

正 田 惠 一代表取締役

みどり市笠懸町阿左美3348-20

０２７７－７６－０２２２℡
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で全工程ができるよう整備しました。そして小売業と通
販業を猛勉強し、価格設定･商品選定･代金回収方法を模
索し整備しました。それからメールや電話対応等のお客
様サポート体制を確立し、前例の無い市場を作って行こ
うと決意しました。

ホームページを作っても見て戴かない事には始まりま
せんので「リスティング広告」という、検索サイトに広
告を出す事を行っています。これはユーザーが注文する

５０～８０しないにかかわらず、１回クリックするだけで
円取られます。１日 人の方が見にきますの８００～１,２００

３～４ １で月に 万件になります。その内、見積や問合せが
１００～１５０ ３ １日 件で、実際に注文に至るのがその約 分の

の 件です。大凡ひと月 万円の広告費を払３０～５０ ３０～５０
６５って集客しています。現状スマホからのアクセスが

％を超えていますので、時代の変化を感じてます。
代金回収は、銀行振込前払い・代引き・クレジットカ

ード・コンビニ決済(前払い)・売掛代行 ・法人売掛Paid
取引(官公庁･上場企業)等です。その他、 円以上１０,８００

、 。送料無料や 前金やリピート割引 ％等も行っています５
未回収リスクは上記の支払方法ですので殆ど無いのです
が、偶に、代引きの受取拒否や製作後連絡が取れなくな
ってしまったり、倒産なども有ります。

、 。また 通販ですのでトラブルが発生する事があります
配送トラブルや出荷ミス等です。以前Ｔシャツを袋詰め
にして納品する約束を、うっかりして袋詰めせずに出荷
してしまって大変怒られた事もありました。

、 、 。メリットは 価格決定権があり 納期を設定できる事
多業種対応なので景気の影響を受けづらい事。現金商売
(前金 ％)なので資金繰りが比較的に楽である事。不３０
採算な商品は自由に撤退できる事。ユーザーさんの声を
直接聞けるので市場が読める事。接待交際費が不要であ
る事。リピート性が高い事(再注文率 ％)。中間マー３０
ジンが無いので高利益率を確保できる事等です。そして

、 。お客様の感動感謝の声が聞ける事が 一番嬉しい事です
反対にデメリットですが、明日の仕事･来月の仕事が

読めない事。お客様が素人なので説明が大変な事。事務
。 。処理･管理が煩雑な事 接客などの社員教育が必要な事

広告宣伝費が掛かる事。クレーマー対応。生産者責任。
反社会的勢力などの対応。版権･肖像権･著作権など最低
限の知識が必要等が挙げられます。

次にどの様なツールを利用してお客様をサポートして
いるのかをご紹介したいと思います。全員でメールを管
理できるメールディーラーを使用して、本社でも東京で

１０も同じ画面を見ながら行っています。月額使用料は
万円程掛かります。その他、データーベースの管理や、
最近では ＠といって を使用してお客様とコLINE LINE
ンタクトを行っています。また、 のアナリティGoogle
クスでアクセス解析や、リスティング広告の管理、

では今アクセスしているお客様の会社名が出BowNow
て来ますので、興味を持たれている企業に をお送DM
りしたり直接営業ができたりします。他にはインバウン
ドインサイトといって外国人旅行者の動向がわかるツー
ルや、最近では といってモニターを通じてお客Bellface
様と画面を見ながら打合せをしたりしています。

これからの課題として、労働人口減少や人口減少･過
疎化、インバウンドの対応、海外への販路拡大など、色
々ありますが、今 で漢字に興味のある外国人Facebook
を集客しています。何時か日本製の刺繍製品を売って行
きたいと思っています。

今後の計画ですが、今システム構築に取り掛かってお
りまして、デザインから見積まで全て自動化できる様、
取組んでいます。お客様がデザインしたものが直接工場
で加工できる状態まで作り上げようと思っています。ま
た最近、導電繊維を活用したウェアラブルの可能性に興
味を持っています。体調の管理ができるので、バスの運
転手さんや介護現場などで、体調不良を事前に察知する

《次例会予告》

中里和子君４月６日 (金 ) 新会員卓話

４月の出席100％表彰、誕生・結婚祝い

製品作りもメーカーさんと模索しています。
この様にＩＴ活用とはいえ、やはり最終的には「人」が

最も重要です。それで 年程前から経営理念の共有会に３
取り組んでいます。働く目的を明確にし、夢を語り合った
り、お客様目線で話し合うなど、ひと月に１回、仕事を止
めて全社員で勉強会を開いています。また社員同士で感謝
を伝え合うサンクスカードを活用したりしています。

。 。本日は以上で終了します ご清聴有難うございました

に参加会⻑エレクト 次期幹事研修セミナー･
次年度会長幹事

を対象にした研修
セミナー“ ・PETS

３ １７～SETS”が、 月
日(土日)に伊香１８

保温泉『福一』で
開催され、当クラ
ブから会長エレク
トの正田惠一君と
副幹事の浦野幸子
君が参加しました。

会長エレクトは
このセミナーと地
区協議会に出席し
なくては会長に就
任できないという
大変重要な研修で

す。今回は、主に宮内年度の地区運営方針・委員会方
針･クラブ会長幹事の役割について学びました。

また、２日目には、全クラブの会長エレクトが会長
就任に向けての抱負を発表しました。

㈱ソノダオートサービス

園 田 誠 司代表取締役

桐 生 市 相 生 町 2 - 8 2 2

０２７７－４６－９３１０℡

武 井 漬 物 製 造 ㈱

武井善作代表取締役会長

太 田 市 六 千 石 町 4 8

０２７７－７８－２７２９℡

㈲メディアグロース

髙 森 勉代表取締役

みどり市笠懸町西鹿田326-4

０２７７－４６－７６１１℡
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第２２４０例会 報告（2018・3・23）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

健康管理担当 実施健康管理担当家族会合同早朝健康診断
会員および家族会員対象の早朝健康診断を 月 日(金)に行いました。家族会合同で行うのは今年度で 回目にな３ ２３ ３

り、会員 名、家族会員 名が受診しました。年々家族会員の受診者が増えているように思います。４２ ９
開始時間は 時という事ですが６時には到着している会員さんもいらっしゃり、７時をまわった頃には殆どの方が７

検査を終了するという大変良い出足でした。この例会の関心の高さが伺えます。
健康管理担当の野田真一郎会員と東郷庸史会員の 名のドクターが主に血圧測定を、希望の家療育病院の看護師さんと２

、 。恵愛堂病院の看護師さんの各々 名が採血を 検査センターの臨床検査技師さん 名が検尿を担当して下さいました２ ２
検査が終わった方からＳＡＡさん特製の朝食をお持ち帰り頂いて終了となりました。

この検査の結果は、 月 日(金)の例会で、野田先生からご報告頂くことになっております。４ ２７

野田先生は早くから来て椅子を並べたりスタンバイして下さいました。手前の席では看護師さんが採血を、奥の席は先生方の血圧測定です。

早朝健康診断は1976年から毎年行っている桐生西ＲＣの恒例行事です。 毎年､臨床検査技師さんに尿検査を担当して頂いています。

桐生西ロータリークラブ

ご夫妻で仲良く健診に来られた方が９組と女性の姿もたくさん見られました。６時半過ぎた頃が最も混み合いました。東郷先生の血圧測定。

桐生西ＲＡＣ さんの歓送会 開催ティー・ラタナ―

ローターアクトクラブ会計のティー･ラタナー桐生西
(国籍 カンボジア)さんの送別会を 月 日(土)午後: ３ ２４
時からグランシェフで行いました。６
ラタナーさんは群馬大学理工学部修士課程を卒業

し、ソフトバンク本社の就職が決まった為、ＲＡＣを
退会することになりました。
当日の参加者は桐生西ＲＡＣ

から 名、当クラブから天沼一夫会長、青山９
豊幹事、野村滋ＲＡ担当、乾和久奉仕プロ
ジェクト委員、清水紀楊子事務局員の５名
が参加し、総勢 名でした。１４

、 。また ラタナーさんは 月 日に母国で結婚式を挙げたばかりです３ ５
お相手は同じカンボジア留学生で東京大学大学院をこの春卒業した方
です。前日が群馬大学の卒業式、翌日が千葉県市川市の新居への引っ
越しとの事で、幸せ一杯で大忙しのラタナーさんでした。
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